
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６１回番組審議会が 

令和４年７月２６日（火）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員４名、事業者側からは４名が出席し、 

「2022 年度高校野球応援リポート」に対して審議を行いました。 

 

委員からは 

「リポーターの取材力と実況力がしっかりしていたと感じる」 

「球場に足を運べない人にリアルタイムで状況を伝えられる企画で、非常に良かった」 

などの意見が出されました。 

 

 

また、このほかの放送については、 

「起業をした方など、地域の人たちの声をもっと取り上げてほしい」 

「災害時の対応がしっかりしていて、安心感がある」 

 

との感想も寄せられました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

なお、今回の審議会より、新たな委員 5 人の体制となりました。新たな委員は、 

高橋澄夫委員、永澤由利委員、鈴木桂委員、大沼佐樹子委員、櫻井陽委員です。 

互選により、高橋委員が委員長に。永澤委員が副委員長に選出されました。 

 


